



**Ihr Kandidat für den Gemeinderat Wippingen
und den Samtgemeinderat Dörpen**

Moin Wippinger!

Am 11. September entscheidet ihr, wer im Gemeinderat die Entwicklung unseres Dorfes voranbringt.

Ich gehöre seit 2006 dem Gemeinderat an und stehe für klare Standpunkte.

In vielen Sitzungen und Beratungen habe ich Entscheidungen mitbestimmt:

- Planung und Ausstattung der neuen Mehrzweckhalle in vielen Beratungen und Ortsterminen - insbesondere Beleuchtung und akustische Ausstattung
- Ausweisung von Baugrundstücken für Privat und Gewerbe
- Umsetzung von Planungen im Rahmen der Dorferneuerung (auch als Mitglied im Arbeitskreis)
- Unterstützung der Planung und des Neubaus unseres Dorfladens – als Sicherung der Grundversorgung für Wippingen
- Neuer „Treff“ für **Jugendliche** ab 14 Jahren und Landjugendraum
- und noch vieles mehr . . .

Für die Zukunft stehen wichtige Aufgaben an:

- Stützung und Förderung unserer **Grundschule Wippingen und Renkenberge** - kleine Schulen bieten viele Vorteile für unsere Kinder, deshalb bin ich für den Erhalt, auch wenn es evtl. etwas mehr kostet!
- Reparatur und Erhaltung unserer Wirtschaftswege und Straßen als Gemeinschaftsaufgabe für Landwirte und Bürger
- Umsetzung weiterer Maßnahmen der Dorferneuerung

Also am 11. September deine Stimme für mich!

Hermann-Josef Pieper
Land- und Energiewirt
Tel: 0163 436 1375
pieper@ewetel.net



PS: Wir Wippinger können bei gleichmäßiger Stimmenverteilung 3 Mitglieder in den Samtgemeinderat bringen - also **zur Wahl gehen und mitentscheiden!**